

 Fecha:
 12-08-2025
 Pág. : 25
 Tiraje:
 16.150

 Medio:
 Diario Financiero
 Cm2:
 279,7
 Lectoría:
 48.450

 Supl. :
 Diario Financiero
 VPE:
 \$ 2.478.689
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Barraza: "Las convicciones de la candidata son representar al conjunto de la centroizquierda y del progresismo"

## Barraza: "Las convicciones de la candidata son representar al conjunto de la centroizquierda y del progresismo"

POR CLAUDIA RIVAS

Un llamado a no impacientarse respecto de la definición del programa de Gobierno hizo este lunes Marcos Barraza, en su calidad de asesor de la carta presidencial oficialista Jeannette Jara (PC).

En una entrevista en el programa La Cadem-Diario Financiero, el exministro de Estado comunista y exconvencional abordó las diferencias de la presidenciable con su jefe programático, Luis Eduardo Escobar, y el capítulo de la nacionalización del cobre que estaba en su programa original. "Las convicciones de la candidata son, básicamente, representar a conjunto de la centroizquierda y del progresismo. Ella

Asesor de la abanderada de Unidad por Chile dice que debe darse prioridad a la inversión.

es candidata de 10 fuerzas políticas, no de una ni de dos. (...) Es un error pensar que lo que tiene que prevalecer es su forma de pensar; lo que tiene que prevalecer es el bienestar de Chile, y eso supone tener ideas que identifiquen al conjunto del progresismo, no a un sector en particular", afirmó.

Sobre este punto, Barraza resaltó que "hay un debate donde tienen que converger y complementarse ideas que pongan al centro los resultados que el país prefiere, por sobre consideraciones dogmáticas, ideológicas o de teoría económica", reflexionó, quien agregó que Jara ha puesto al centro de sus preocupaciones el crecimiento económico, la generación de empleos y el mejoramiento de los salarios. Es decir, afirmó, "expectativas que tienen que ver con una mejor articulación y alianza entre lo público y lo privado en el sector económico", enfatizó.

Según Barraza, su candidata "acierta" en identificar las necesidades o las principales urgencias sociales del país, que son economía, seguridad pública, salud y vivienda, detalló.

Además, destacó que Jara, en cuanto "fenómeno social", es capaz de conectar con la ciudadanía tanto en términos de ideas como emocionalmente. "El sentimiento y el tono emocional es muy importante en este debate", advirtió, aspecto por el que, a su juicio, Jara cuenta con respaldo ciudadano.

## Crecimiento y empleo

Barraza recalcó que "la redefinición del programa comenzó en el momento en que Jara ganó la primaria" y que este tiene que "identificar y representar al conjunto de la coalición".

Respecto de si la forma de alcanzar el crecimiento debiera tener que ver con lo que piensa la candidata sobre Barraza, asesor de la carta presidencial oficialista, Jeannette Jara (PC).

eso, el asesor fue categórico:

"La forma de alcanzar el crecimiento es fortaleciendo la alianza público-privada, es dándole protagonismo a la inversión", y añadió que la candidata ha relevado la importancia de "agilizar la cartera de inversiones".

En este contexto, destacó la Ley de Autorizaciones Sectoriales impulsada por el Gobierno y los efectos que la norma tendrá sobre la inversión. Además, aclaró que no está contemplada una reforma tributaria en un eventual gobierno de Jara.

En el marco de la entrevista, reconoció que "podría existir" terrorismo en La Araucanía y aseguró que en este Gobierno se han creado más de 500 mil empleos, aunque adelantó que "hay que tener un plan agresivo" en materia de creación de empleos.